

à bras ouverts par une jeune parente, Virginie Ahier, ¹ élevée au presbytère et nièce de l'abbé Painchaud.

Les jeunes filles conçurent un jour le dessein de jouer un beau tour à la tante Whitney. Il fut donc résolu que l'une d'elles se revêtirait du costume d'un collégien, puis on appellerait la tante et en sa présence le *prétendu écolier* embrasserait les cousines. Ce qui fut dit fut fait. Le choix tomba sur Virginie Ahier qui s'habilla en conséquence, et puis comme il avait été convenu, on fit venir la tante et alors *l'écolier* se mit à courir après les jeunes

1.—Dont le nom est mentionné plus haut.